



Der Vorstand von Wirtschaft für Bad Nauheim e.V. (von links): Peter Drausnigg (Stadtwerke Bad Nauheim), Michael Krissel (Know IT solutions), Oya Hahn (Dolce Bad Nauheim), Sebastian Kreß (Druckerei Petermann), Bernd Felgner (Felgner Projektentwicklung), Johannes M. Peil (Sportklinik Bad Nauheim), Kerstin Herget (Volksbank Mittelhessen) und Jochen Hahn (Parkklinik Bad Nauheim).

# Gemeinsam Stark

## Wirtschaft für Bad Nauheim stabil auf Erfolgskurs

Zahlreiche Mitgliedsunternehmen nahmen an der diesjährigen Mitgliederversammlung von Wirtschaft für Bad Nauheim e.V. Mitte August 2018 im Café-Restaurant-Hotel Johannisberg teil. Auf der Versammlung zogen Vorstand und Mitglieder eine sehr positive Bilanz über die vergangenen zwölf Monate. Aktuell repräsentieren die 32 bei Wirtschaft für Bad Nauheim engagierten Unternehmen mehr als 30 Prozent der Arbeitsplätze in Bad Nauheim, so der Erste Vorsitzende Johannes M. Peil von der Sportklinik Bad Nauheim. Peil betonte, dass die Initiative heute ein sehr breites Spektrum von ortsansässigen Unternehmen repräsentiere: Sparkassen und Banken zählen ebenso zu den Mitgliedern wie Forschungs- und Entwicklungsunternehmen der Automobilindustrie, ebenso Kanzleien, Kliniken und Krankenhäuser, dem

Einzelhandel und Handwerksbetrieben sowie Unternehmen der Hotellerie und Gastronomie. Dank dieser Vielfalt sei die Organisation auch in den vergangenen Monaten in der Lage gewesen, in vielfältiger Weise positive Impulse für die Stadtentwicklung zu geben. Im Rahmen der Begrüßung bedankte sich Peil herzlich beim Gründungsmitglied von Wirtschaft für Bad Nauheim, Armin Buß von der Volksbank Mittelhessen, für seine langjährige engagierte Mitarbeit im Erweiterten Vorstand.

Nach Impulsvorträgen von Klaus Kreß, Bürgermeister der Kurstadt, und Frank Thielmann, Vorstand der Stiftung Sprudelhof Bad Nauheim, wählten die Mitglieder bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung den neuen Vorstand. Einstimmig wiedergewählt wurden Peil als erster Vorsitzender und Oya Hahn vom Tageshotel Dolce als

zweite Vorsitzende. Ergänzt wird das Gremium mit Schriftführer Sebastian Kreß, Geschäftsführer der Petermann gzw GmbH Bad Nauheim, und den Kassensprüfern Guido Kruse, Apotheke am Hochwald, und Jochen Hahn, Parkklinik Bad Nauheim. Für den erweiterten Vorstand gewählt wurden Kerstin Herget, Volksbank Mittelhessen, Lars Wäller, Sparkasse Oberhessen, Bernd Felgner, Felgner Projektentwicklung, Michael Krissel, Know IT solutions, sowie Peter Drausnigg, Stadtwerke Bad Nauheim GmbH. Abschließend wurden Vereinsvorsitzenden als Vertreter von Wirtschaft für Bad Nauheim e.V. in den Aufsichtsrat der Bad Nauheimer Stadtmarketing und Tourismus GmbH gewählt.

Zu den vom Verein geförderten regionalen Projekten gehören beispielsweise das Theater Alte Feuerwache TAF e.V., der

Fackellauf bei der Bergweihnacht Johannisberg sowie die Initiative Bad Nauheim fairwandeln – Fairtrade Stadt Bad Nauheim. Ein wichtiger Teil der Vereinsaktivitäten wird aber auch in Zukunft die finanzielle und – wo möglich – auch faktische Unterstützung der Bad Nauheim Stadtmarketing und Tourismus GmbH sein.

Peil betonte, dass die Initiative kein geschlossener Kreis ist, sondern für die Mitarbeit und Mitgliedschaft weiterer Unternehmen aus der Region offen sei. Interessierte können sich über die Ziele, Aufgaben und Projekte von Wirtschaft für Bad Nauheim e.V. auf der Homepage informieren. ■

